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Policías en paro afectan directamente a la seguridad de Michoacán: Humberto 

González 
Monitor Expresso 

https://www.monitorexpresso.com/policias-en-paro-afectan-directamente-a-la-seguridad-de-
michoacan-humberto-gonzalez/  

La situación de los policías en paro afecta directa y totalmente a la seguridad de Michoacán, así lo 
manifestó el diputado local Humberto González Villagómez, al referirse a los cientos de elementos 
de la Policía Estatal que mantienen sus actividades pausadas por la intención de despido en la 

Secretaría de Seguridad Pública ante la llegada de José Martín Godoy Castro como titular. 
“De por sí tenemos pocos policías y los pocos que hay están ocupados en manifestaciones, 

obviamente que esto perjudica la plantación de la seguridad pública”. 

Nahuatzen requiere «perfil ciudadano» que garantice gobernabilidad: Cristina Portillo 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/05/02/nahuatzen-requiere-perfil-ciudadano-que-garantice-
gobernabilidad-cristina-portillo/  

El partido que propone es el que resultó electo, dijo la diputada de Morena Cristina Portillo, al 
admitir que en Nahuatzen hay una gran confrontación a partir de que se eligió al alcalde con el 
consejo, por lo que será complejo elegir en 30 días al nuevo alcalde en esta cabecera municipal. 

“El tema de Nahuatzen llama a una profunda reflexión al Congreso de Estado, al Gobierno como lo 
ha planteado el gobernador de hacer un gran foro, para plantear el tema financiero como lo ha 
hecho el Gobernador en el tema de entrega de recursos, y el tema político debemos revisar”, dijo 

la también presidenta de Gobernación en el Congreso del Estado. 
 

UMSNH no presenta nuevamente Cuenta Pública 

Revolución 3.0 

http://michoacantrespuntocero.com/umsnh-no-presenta-nuevamente-cuenta-publica/  

Una vez más la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo no presentó su Cuenta Pública 

para que sea fiscalizada por la Auditoría Superior de Michoacán, en este caso la correspondiente al 
ejercicio fiscal 2018. El martes por la noche arribó al Congreso del Estado, la documentación de la 
Cuenta Pública Estatal del año pasado, es el Ejecutivo el encargado de entregarla al Legislativo, y 

los organismos autónomos están obligados a hacer llegar la suya al Ejecutivo para que éste la 
integre en el paquete de información y documentos que entrega a la Cámara. 

 

Sobresee Congreso denuncia de juicio político contra edil de Nahuatzen 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/sobresee-congreso-denuncia-de-juicio-politico-contra-
edil-de-nahuatzen/  

Debido al asesinato del presidente municipal de Nahuatzen David Otlica, el Congreso del Estado 
sobreseerá la denuncia de juicio político en su contra, afirmó la presidenta de la Comisión de 
Gobernación Cristina Portillo. El pasado 31 de marzo fue turnada a esa comisión la denuncia 

presentada y ratificada por las autoridades tradicionales Sevina, Comachuén y Nahuatzen por 
desacato del mandato del Tribunal Electoral del Estado de Michoacán de entregarles el 
presupuesto que proporcionalmente les corresponde. 

 

Diputados gastan de más, registra Legislativo déficit de 25.8 mdp 

Revolución 3.0 

http://michoacantrespuntocero.com/diputados-gastan-mas-registra-legislativo-deficit-25-8-mdp/  

Los diputados locales gastan más de lo que tienen, de tal manera que el Poder Legislativo registra 
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un déficit de 25.8 millones de pesos, según consta en la Cuenta Pública Estatal 2018 entregada al 
propio Congreso por el Ejecutivo la noche del martes. La austeridad no es lógica legislativa, tanto 
que los 984 millones 436.8 mil pesos de presupuesto que tenían aprobados en 2018, a los 

diputados les resultaron insuficientes y acabaron por gastarse mil diez millones 321.6 mil pesos. El 
Poder Legislativo inicio 2018 con pasivos por seis millones 740 mil 658 pesos, y acabó el año con 

33 millones 613 mil 481 pesos. 
 
Solicitan al Congreso análisis para mejorar ley que permita, facilite y fomente la 

cultura de la donación 
Respuesta 

http://respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/82710-solicitan-al-congreso-analisis-
para-mejorar-ley-que-permita-facilite-y-fomente-la-cultura-de-la-donacion.html  

A nivel nacional, más de 22 mil personas se encuentran en la lista de espera para recibir alguna 
donación de diferentes órganos y tejidos, informaron autoridades del Instituto Mexicano del 
Seguro Social (IMSS), ante la Comisión de Salud del congreso del estado, al solicitar un análisis 

para mejorar la ley que permita, facilite y fomente la cultura de la donación, para salvar la vida de 
los pacientes. La encargada de presentar la información a los representantes populares fue 
Griselda García Gamiño, coordinadora de Donación de Órganos y Tejidos del Hospital General 

Regional del IMSS En Michoacán. 
 
Administración de Serna González no entregó al Congreso Local la Cuenta Pública 

2017 
MiMorelia 

https://www.mimorelia.com/administracion-de-serna-gonzalez-no-entrego-al-congreso-local-la-
cuenta-publica-2017/  

El rector de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) Raúl Cárdenas 
Navarro, informó que tras la falta de entrega de la Cuenta Pública 2017 al Congreso Local por 

parte de la administración de Medardo Serna González, la Tesorería nicolaita se encuentra en la 
revisión de los documentos para determinar cuáles fueron las deficiencias u omisiones que se 
tendrán que esclarecer. 

 

Presume ASM presunto daño a hacienda estatal por más de 10 mmdp 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/presume-asm-presunto-dano-a-hacienda-estatal-por-
mas-de-10-mmdp/  

La Auditoría Superior de Michoacán (ASM) presume un probable daño o perjuicio a la hacienda 
pública estatal por 10 mil 227 millones de pesos por créditos a corto plazo contratados por el 
Gobierno del Estado durante 2017. En el dictamen aprobado por el pleno de la 74 Legislatura del 

Congreso del Estado se indica que no se acreditó documentalmente que los recursos se destinaron 
a cubrir insuficiencias de liquidez, de acuerdo a lo que establece el artículo 31 de la Ley de las 
Entidades Federativas y los Municipios. 

 

Reconoce CPC aprobación de convocatoria para Auditor Superior del Estado 

IDIMedia 

https://www.idimedia.com/noticias/sucesos/reconoce-cpc-aprobacion-de-convocatoria-para-
auditor-superior-del-estado/  

El Comité de Participación Ciudadana del Sistema Estatal Anticorrupción reconoció la aprobación 
de la convocatoria para el Auditor Superior del Estado. El Presidente del CPC, Juan José Tena 

García, mencionó que esta es la primera vez en la entidad que se emite una convocatoria con una 
metodología de parlamento abierto, con la cual sube el nivel y calidad del procedimiento para 
designaciones del Poder Legislativo. 
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Aprueban diputados convocatorias para designar al Auditor Superior de Michoacán 

Boletín 

Diputados de la Septuagésima Cuarta Legislatura aprobaron en forma unánime emitir las 
convocatorias para la designación de las personas que ocuparan los cargos de Auditor Superior de 
Michoacán, además de Auditor Especial de Fiscalización Municipal y Titular de la Unidad de 

Evaluación y Control. De acuerdo al dictamen presentado por la Comisión Inspectora de la 
Auditoria Superior de Michoacán, el proceso para que inicie la renovación de los directivos de la 

Auditoria Superior de Michoacán iniciará a partir del 3 de junio del presente año una vez publicada 
en el Periódico Oficial del Gobierno las convocatorias. 
 

Reasignación presupuestal, tarea pendiente del Ejecutivo: Alfredo Ramírez 

Boletín 

El Gobierno del Estado no ha cumplido con el compromiso asumido por su titular, Silvano Aureoles, 
quién afirmó que a finales de febrero entregaría al Congreso del Estado una iniciativa para 
rediseñar el presupuesto de egresos 2019, señaló el diputado Alfredo Ramírez Bedolla y recalcó 

que la reasignación presupuestal es fundamental para preservar la gobernabilidad en Michoacán. 
Alfredo Ramírez calificó como irresponsable decir que a partir de junio la administración estatal 
tendrá problemas para pagar nómina en sectores como el de educación, cuando el Ejecutivo no ha 

emprendido las acciones necesarias para cubrir el déficit presupuestal, y se mantiene a expensas 
de que el Gobierno de México concrete la federalización de los servicios educativos en la entidad. 
 

En cuenta pública, Morena votó en contra de emitir certificado de buena conducta en 
blanco, al gobierno de Michoacán 

Boletín 

Lejos de transparentar el ejercicio, uso y destino de los recursos públicos, algunos actores políticos 

decidieron nuevamente dar la espalda a la sociedad, para aprobar una reserva del artículo 2 del 
dictamen de minoría de la cuenta pública del Gobierno de Michoacán del año 2017, con lo que 
prácticamente se alienta al ejecutivo a sostener la operación de un gobierno que tiene carencias, 

inconsistencias, omisiones, incumplimiento, irregularidades, falta de información consolidada -
sobre todo en materia financiera-, y opacidad en términos generales. Y lo mismo aplica para el 

resto de las entidades públicas. Franca, directa, Cristina Portillo Ayala, vice coordinadora de la 
fracción parlamentaria de Morena en el congreso local, dijo que hasta muy avanzada la noche del 
martes 30 de abril, lograron sostener el argumento de la razón, y de hecho fue posible retirar el 

dictamen de mayoría de la cuenta pública, porque era insostenible. 
 
En cuenta pública, Morena votó en contra de emitir certificado de buena conducta en 

blanco, al gobierno de Michoacán 
Boletín 

Lejos de transparentar el ejercicio, uso y destino de los recursos públicos, algunos actores políticos 
decidieron nuevamente dar la espalda a la sociedad, para aprobar una reserva del artículo 2 del 

dictamen de minoría de la cuenta pública del Gobierno de Michoacán del año 2017, con lo que 
prácticamente se alienta al ejecutivo a sostener la operación de un gobierno que tiene carencias, 
inconsistencias, omisiones, incumplimiento, irregularidades, falta de información consolidada -

sobre todo en materia financiera-, y opacidad en términos generales. Y lo mismo aplica para el 
resto de las entidades públicas. Franca, directa, Cristina Portillo Ayala, vice coordinadora de la 
fracción parlamentaria de Morena en el congreso local, dijo que hasta muy avanzada la noche del 

martes 30 de abril, lograron sostener el argumento de la razón, y de hecho fue posible retirar el 
dictamen de mayoría de la cuenta pública, porque era insostenible. 
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Lucila Martínez convoca a jóvenes a erradicar violencia en todos sus tipos 

Boletín 

Con el objetivo de visibilizar y concientizar sobre la violencia en el noviazgo, que afecta al 76 por 
ciento de adolescentes y jóvenes en el país, la diputada local Lucila Martínez Manríquez asistió al 
foro “No es Amor, es violencia”, en el municipio de Huandacareo. La legisladora resaltó la 

importancia de esta campaña que promueven las secretarías de Igualdad Sustantiva y Desarrollo 
Integral de las Mujeres, de la Salud y la Coordinación General de Comunicación Social del Gobierno 

del Estado y manifestó el respaldo de la LXXIV Legislatura Local en todas las acciones 
encaminadas a eliminar la violencia contra la mujer. 
 

Preocupante el deterioro del índice de paz en México: Araceli Saucedo Reyes 
Boletín 

Resulta preocupante que en México siga deteriorándose el índice de paz, esto pese a los esfuerzos 
que hacen estados como Michoacán en donde la calificación de los crímenes no se ha 
incrementado, apuntó la diputada Araceli Saucedo Reyes, coordinadora del Grupo Parlamentario 

del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. La 
diputada por el Distrito de Pátzcuaro apuntó que el Índice de Paz México 2019, que presentó en la 
segunda quincena de abril el Instituto para la Economía y la Paz, es significativo porque evidencia 

los avances y retrocesos en el país y en los estados de la República, lo que resulta una 
herramienta fundamental para la toma de decisiones. 
 

Trabajadores de la construcción, fundamentales para el desarrollo nacional: diputados 
del GPPRD 

Boletín 

En México los trabajadores de la construcción y el sector en sí mismo, son fundamentales para el 

desarrollo nacional y su economía, tanto que aportan el once por ciento al Producto Interno de 
este país, coincidieron los diputados integrantes del Grupo Parlamentario del Partido de la 
Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. En el marco de la 

conmemoración que cada tres de mayo se hace del Día del Albañil, los legisladores Araceli 
Saucedo Reyes, Norberto Antonio Martínez Soto, Octavio Ocampo Córdova y Antonio Soto Sánchez 

recordaron que la industria de la construcción genera el 12 por ciento del total de empleos en el 
país. 
 

Eliminar corrupción en el sistema de salud será un gran reto para el Gobierno Federal: 
Fermín Bernabé 

Boletín 

Las y los diputados de Morena en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado velarán por blindar 

y fortalecer el esquema operativo de la Auditoría Superior de Michoacán (ASM), enfatizó el 
coordinador de la bancada guinda, Fermín Bernabé Bahena, luego de que en el Pleno se discutiera 
y votara la convocatoria pública con que se renovará la titularidad del organismo encargado de 

promover la transparencia en la entidad. En representación del Grupo Parlamentario de Morena en 
el Congreso de Michoacán, el diputado local por el Distrito 10 resaltó la necesidad de que la 
transparencia impere en el proceso que derivará en la renovación operativa de la Auditoría 

Superior de Michoacán. 
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La opción/Jorge Vílchez 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/opinion/la-opcion-jorge-vilchez-63/  

Dos resultados destacan de las actividades realizadas en los últimos meses por la Secretaría de 

Finanzas y Administración del gobierno estatal: el ahorro en el costo del servicio de la deuda y el 
incremento en el índice de transparencia y rendición de cuentas. Del primer asunto citado, el 
secretario de Finanzas, Carlos Maldonado Mendoza, ha declarado que en los últimos tres años ha 

crecido la calificación financiera del estado. Y esto significará que en los próximos 10 años se 
estaría ahorrando alrededor de 1,500 millones de pesos en el costo del servicio de la deuda. 
 

Los suspirantes… Los del PRI que se perfilan por Morelia 

A Tiempo 

https://www.atiempo.mx/destacadas/los-suspirantes-los-del-pri-que-se-perfilan-por-morelia/  

Es verdad que faltan dos años para las próximas elecciones, pero la mayoría de quienes buscarán 
los cargos en disputa en 2021 ya se están moviendo. Por ejemplo, entre los priistas que están 
apuntados para buscar la alcaldía de Morelia se encuentran los siguientes: El por segunda vez 

diputado local, ex diputado federal y ex dirigente estatal interino del tricolor, Marco Polo Aguirre 
Chávez. 
 

Urge en Michoacán implementación de la nueva estrategia de seguridad: Luis Manuel 
Antúnez 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/05/02/urge-en-michoacan-implementacion-de-la-nueva-estrategia-
de-seguridad-luis-manuel-antunez/  
Ante la reciente oleada de violencia que se ha registrado en algunas zonas de Michoacán, y 

particularmente en Morelia, es urgente que se fortalezca la estrategia y la coordinación entre los 
niveles de gobierno para garantizar la seguridad de los ciudadanos, señaló Luis Manuel Antúnez 
Oviedo, Delegado Nacional de Movimiento Ciudadano en la entidad. Si bien es cierto que estamos 

convencidos que los problemas de seguridad no se solucionan con más policías, también es cierto 
que se requiere que haya una mayor presencia para inhibir el actuar de los grupos delincuenciales 
que han reaparecido. 

 

Michoacán, sede del foro juvenil rumbo a la Ley General de Juventudes 

Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/michoacan-sede-del-foro-juvenil-rumbo-a-la-ley-
general-de-juventudes.htm  

En el marco de la elaboración de la Ley General de Juventudes, la Comisión de Juventud y 
Diversidad Sexual de la LXIV Legislatura de la Cámara de Diputados, realizará el Foro ¡Jóvenes, 
Cámara y Acción!, el próximo 7 de mayo en la capital de la entidad Morelia, en el Congreso del 

Estado de Michoacán. Para Celeste Ascencio, diputada federal y presidenta de la Comisión, es 
fundamental que el proceso de construcción del marco normativo cuente con la participación de 
las juventudes del país, por ello, se estableció una ruta de actividades mediante el parlamento 

abierto a través de la realización de foros en aras de escuchar propuestas, opiniones y 
observaciones por parte de este grupo poblacional. 
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Brinda SSM pláticas de orientación para prevenir el suicidio 

Morelia Activa 

https://moreliactiva.com/brinda-ssm-platicas-de-orientacion-para-prevenir-el-suicidio/  

La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), suma esfuerzos para la realización de acciones de 
prevención y orientación contra el suicidio. Para ello, ofrece pláticas en el primer contacto de 
salud, en donde la población, en su mayoría juvenil, puede acercarse y recibir el diagnóstico y 

tratamiento adecuado, oportuno y con acompañamiento permanente. Las causales que detonan 
este tipo de problemas, son multifactoriales; si bien, el 90 % de los intentos suicidas son 

consecuencia de un trastorno mental, principalmente de tipo afectivo; el riesgo en la población 
adolescente que cursa educación primaria y secundaria, se asocia principalmente a cuestiones de 
la familia, como el desempleo, violencia doméstica, separación de los padres, la falta de una red 

de apoyo y la carencia de información sobre la necesidad de atención. 
 
Rescata Rectoría 17 obras que estaban detenidas desde otras administraciones de la 

UMSNH 
La Página 

https://lapaginanoticias.com.mx/rescata-rectoria-17-obras-que-estaban-detenidas-desde-otras-
administraciones-de-la-umsnh/  

Orden administrativo, transparencia, eficiencia de recursos y un programa de trabajo bien 
delineado y apegado a la normatividad han permitido que durante el primer año de la 
administración se hayan rescatado 17 obras que estaban detenidas por un monto de 70 millones 

de pesos, informó el Rector Raúl Cárdenas Navarro. Al encabezar la segunda conferencia de 
prensa para informar sobre los avances registrados en materia de Obras y Planeación durante los 
primeros 100 días al frente de la Casa de Hidalgo, Cárdenas Navarro dijo que uno de los pilares de 

su administración es precisamente el respeto a la normatividad y la transparencia por lo que confía 
en resolver todos los pendientes y observaciones que existen a la pasada administración, como la 
entrega de la Cuenta Pública 2017 al Congreso del Estado. 

 
Conago exige a López Obrador la reconciliación nacional 

Portal Hidalgo 

http://portalhidalgo.com/conago-exige-a-lopez-obrador-la-reconciliacion-nacional/  

Al asumir la titularidad de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago), Francisco 
Domínguez Servién, convocó al presidente Andrés Manuel López Obrador, a dejar atrás  la 
crispación social que hay en el país y a pactar por un Acuerdo Nacional para la Concordia. En los 

trabajos de clausura de la LVI Asamblea Ordinaria de la Conago, el mandatario de Querétaro, 
manifestó también la urgente necesidad de reconciliar a México y se reúna el propósito de 
construir juntos, todos, el país a que todos aspiran. 

 
Defiende Procuraduría Ambiental del Estado verificación vehicular 

Portal Hidalgo 

http://portalhidalgo.com/defiende-procuraduria-ambiental-del-estado-verificacion-vehicular/  

Pese a las manifestaciones del poder Legislativo, está probado que el programa de verificación 
vehicular sí funciona, no sólo en Michoacán, sino en 16 entidades de la República, defendió Carlos 
Vega Solórzano, titular de la Procuraduría de Protección al Medio Ambiente del Estado de 

Michoacán (Proam). Quien dijo que a partir de hoy, la Proam estará en las calles para verificar el 
estado que guardan los vehículos palpablemente contaminantes. En entrevista, explicó que en 
estos operativos se contará con el apoyo de las autoridades de Tránsito del Estado. 
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Sin Fecha, Federalización De Nómina Educativa 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-sin-fecha-federalizacion-de-nomina-educativa/  
“De que urge, urge” mencionó el Diputado Antonio de Jesús Madriz Estrada, luego que de 

enfatizar que aún no hay fecha estimada para que aterrice la federalización de la nómina 
educativa. El también presidente de la comisión de educación del Congreso del Estado, mencionó 
que las mesas de trabajo continúan, sin embargo, dijo esperar que el tema se resuelva antes de 

julio, debido a que a partir de esta fecha no habrá dinero para pagar la nómina de los docentes. 
 
Conciliación laboral será obligatoria con la Reforma Laboral: David Garibay 

Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/conciliacion-laboral-sera-obligatoria-con-la-reforma-
laboral-david-garibay.htm  
La Reforma Laboral recién aprobada, le apuesta a la conciliación “será obligatoria, con la finalidad 

de que sean muy pocos los problemas o conflictos laborales que terminen en un juicio; en el área 
de inspección, le apostamos a concientización, más que a sanción, que sigue creciendo”, destacó 
en entrevista David Garibay Tena, titular de la dirección del trabajo y previsión social. Si bien 

reconoce que durante los meses de diciembre de 2018 y enero de 2019 hubo pérdidas en la 
creación de fuentes de empleo “ahorita se recuperaron esos empleos que fueron dados de baja”, 
por lo que la apuesta de esta administración es también a la formalización del empleo. 

 
Protesta contra Uber, en apego a lo legal: Martínez Pasalagua 

Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/protesta-contra-uber-en-apego-a-lo-legal-martinez-

pasalagua.htm  
José Trinidad Martínez Pasalagua, dirigente de la Confederación Autónoma de Trabajadores y 
Empleados de México (Catem) no quita el dedo del renglón en irse a paro nacional para protestar 

contra la empresa Uber “en apego a lo legal, no nos asusta la competencia, pero pedimos que se 
dé en las mismas condiciones, con el mismo piso, parejo; los compañeros pagan derechos de su 
concesión, pagan su seguro de viajero, pagan revista mecánica, sus impuestos y su seguro”. 

 
Javier Gil Oseguera es el nuevo consejero del Poder Judicial 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/javier-gil-oseguera-es-el-nuevo-consejero-del-poder-

judicial/  
Los jueces de primera instancia eligieron a Javier Gil Oseguera como consejero del Consejo del 
Poder Judicial, quien deberá rendir protesta ante el Congreso del Estado a más tardar el 8 de 

mayo para poder asumir el cargo. El pleno de la 74 Legislatura ya conoció de la decisión de los 
jueces, mediante comunicado del Consejo del Poder Judicial sobre el relevo del consejero Rafael 
Argueta Mora, quien concluye el periodo de cinco años para el que fue electo como consejero. 

 
Notas Seguridad 

 
Relevo presidencial «abrió la puerta» a disputa entre grupos delincuenciales: Mesas de 
Seguridad 
MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/05/02/relevo-presidencial-abrio-la-puerta-a-disputa-entre-grupos-
delincuenciales-mesas-de-seguridad/  
Frente a esta ola de violencia que se ha registrado no sólo en Morelia sino en varias regiones de 

Michoacán, el coordinador de las Mesas de Seguridad del Estado, Roberto Ramírez Delgado, 
atribuyó este tipo de hechos al cambio de gobierno que se dio a nivel federal. Este cambio, dijo en 

entrevista, ha generado condiciones que han favorecido estos escenarios, en tanto se consolida la 
nueva estrategia de seguridad que fue anunciada por el propio presidente de la República. 
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Crímenes de odio contra personas lésbico-gay sin ser atendidos en Michoacán: 
activista 

MiMorelia 

https://www.mimorelia.com/crimenes-de-odio-contra-personas-lesbico-gay-sin-ser-atendidos-en-

michoacan-activista/  
En 23 años, organizaciones civiles que defienden los derechos de la comunidad lésbico-gay, ha 
registrado 89 homicidios de personas que integran este sector, según notas periodísticas, de los 

cuales, las instancias de procuración de justicia no han tipificado ni un solo caso como crimen de 
odio, por lo cual, continúa el desinterés de las autoridades por atender esta problemática. Así lo 
denunció el presidente de Responder Diversidad A.C, José Daniel Marín Mercado, durante la 

inauguración del primer taller “Hacia la Igualdad y la Inclusión: Rumbo a la Igualdad en Derechos 
de las Personas LGBTTTI+”. 
 

El nepotismo de Antonio Bernal en la Academia de Policía; coloca a familiares en 
puestos clave 

Sala de Prensa 

https://saladeprensanoticias.com/2019/05/02/nada-personal-el-nepotismo-de-antonio-bernal-en-

la-academia-de-policia-coloca-a-familiares-en-puestos-clave/  
Hasta la redacción de Sala de Prensa, llegaron algunos datos sobre lo que sucede en el Instituto 
Estatal de Estudios Superiores en Seguridad y Profesionalización Policía Michoacán (IEESSPP), ya 

que su director, Antonio Bernal Bustamante, ha hecho de la institución un sitio para ofrecer 
favores a sus familiares. Según la denuncia ciudadana, Bernal Bustamante tiene a su hermana Luz 
del Carmen con el puesto de Asesora de Dirección, (maneja bajo perfil). 

 
Atenderá SSP necesidades de personal policial 

Exeni 

http://www.exeni.com.mx/detalle-noticia.php?id=78892  

La Secretaría de Seguridad Pública (SSP),  estableció acuerdos para atender de manera puntual las 
necesidades presentadas por personal operativo, lo cual fortalecerá la estrategia implementada por 
la institución e incrementará la capacidad de reacción oportuna, tal como lo demanda la población. 

Durante la mesa de diálogo entre el titular de la institución, José Martín Godoy Castro; el 
subsecretario de Seguridad, Carlos Gómez Arrieta; la Directora de Administración, Lorena García 
Peña y comandantes regionales, se generaron diversos acuerdos para resolver cada una de las 

necesidades expuestas por los mandos de las regiones que integran la entidad. 
 
Poder Judicial de Michoacán se prepara para hacer frente a la materia laboral 

RED 113 

http://www.red113mx.com/2019/05/poder-judicial-de-michoacan-se-prepara.html v 
La reciente reforma en materia laboral implicaun reto para todos en quienes recaerá la nueva 
responsabilidad, por lo que el Poder Judicial ya cuenta con una reserva de jueces de primera 

instancia en materia civil, mercantil, familiar y laboral, producto de un concurso de oposición, que 
es la forma de acceder y ascender en la carrera judicial. Lo anterior, lo expresó el magistrado 
Héctor Octavio Morales Juárez, presidente del Supremo Tribunal de Justicia y del Consejo del 

Poder Judicial de Michoacán, al recibir en visita de cortesía a integrantes del Consejo Directivo de 
la Barra Michoacana Colegio de Abogados, A.C., presidida por Ricardo Díaz Ferreyra. 
 

Michoacán, cuarto lugar en lesiones dolosas a mujeres 
Monitor Expresso 

https://www.monitorexpresso.com/michoacan-cuarto-lugar-en-lesiones-dolosas-a-mujeres/  
De enero a marzo del presente año, 837 mujeres han sido víctimas de lesiones dolosas en 

Michoacán, lo cual posiciona a la entidad en el cuarto lugar a nivel nacional en este tipo de delitos 
del fuero federal. Según datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad 
Pública (SESNSP), en los meses mencionados del 2019, en todo el país se han registrado 15 mil 

386 mujeres víctimas de agresiones físicas, siendo el Estado de México el estado con el mayor 
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número de denuncias (4 mil 35), le siguen Guanajuato (mil 612), Jalisco (mil 134), Michoacán 
(837), y Querétaro (743). 
 

Silvano y Morón cierran filas para fortalecer seguridad en Morelia 
MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/05/02/silvano-y-moron-cierran-filas-para-fortalecer-seguridad-en-
morelia/  

“El trabajo conjunto, coordinado y de una constante comunicación entre las diferentes 
instituciones de seguridad, será lo que permitirá disminuir los índices de inseguridad tanto en 
Morelia como en el resto del Estado”, resaltó el gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles 

Conejo, al encabezar la Mesa de Coordinación de Seguridad en Morelia, junto con el presidente 
municipal Raúl Morón Orozco. Aureoles Conejo apuntó que con esta reunión, inicia la nueva etapa 
del Plan Integral de Seguridad, donde se dará atención especial a los municipios, entre ellos la 

capital, Morelia, donde con las autoridades locales siempre se ha tenido una coordinación 
constante para disminuir los índices de inseguridad. 
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